

B12

Bewerbung

Initiator*innen: Christian Hauer (Mitglied der Untergruppe Behindertenpolitik der LAG Soziales und der BAG Behindertenpolitik)

Titel: Christian Hauer

Foto



Angaben

Alter: 37

Geschlecht: Divers

Geburtsort: Stendal

Selbstvorstellung

Ich versuche mich kurz bei euch allen vorzustellen.

Mein Name ist Christian Robert Hauer und ich wurde am 27.05.1986 in Stendal geboren. Ich habe zwei ältere Schwestern. Von diesen unterscheide ich mich doch deutlich.

Ich wurde mit sogenannter Spina bifida geboren. Kurz erklärt hat sich in den ersten Schwangerschaftswochen die Wirbelsäule nicht komplett um das Rückenmark geschlossen. Dies hat bei mir dazu geführt, dass ich meine Beine nur eingeschränkt kontrollieren kann und seit meiner Kindheit im Rollstuhl sitze.

Ich habe die "exklusiven Sonderwelten" in Kindergarten und Schule erlebt. Während meiner Ausbildung habe ich erfahren, was Inklusion ist. Das hat mich Ende 2018 dazu bewegt in die Partei einzutreten. Genauer gesagt in den Kreisverband Altmark. Damals hieß er noch Kreisverband Stendal.

Behinertenpolitik war immer ein Thema. So bin ich seit 2019 vom Landesverband delegiert für die Bundesarbeitsgemeinschaft Behindertenpolitik. Ich wurde Mitgliederbetreuer meines Kreisverbandes und seit kurzem bin ich Kreisvorsitzender auf dem offenen Platz.

Meine Interessen und meine Werte haben sich geändert. Diversität ist für mich etwas sehr wichtiges geworden. Ich bin dank der Partei sehr gewachsen. Ich habe gelernt, was möglich ist, wenn man dafür kämpft und tolle Menschen wie unsere Mitglieder hinter sich stehen hat.

Ich möchte der Partei aus Dankbarkeit etwas zurückgeben. Ich möchte unseren Landesverband im Diversität vertreten. Ich möchte euer Ansprechpartner sein und eure Anliegen in den Diversitätsrat tragen. Ich möchte zeigen, welche Diversität wir im Landesverband bereits haben und zugleich möchte ich noch mehr Diversität in unserem Landesverband.

Ich würde mich sehr darüber freuen, wenn ich euer Vertrauen erhalte und ihr mich für den Diversitätsrat delegiert.

Ich sende euch ganz viele Grüße aus dem Norden unseres schönen Bundeslandes. Aus meiner Heimat der Altmark.